歩行者天国の道路を駆け抜ける「青空スプリントinくずま

まちなかの

9月30日と10月1日の2日間、まちなかエリアでは秋を満喫する 多彩なイベントが催され、多くの人で賑わいました。



く可能をクラフト市

2日間にわたり開催されたくずまきクラフト市 かんなづき(同実行委員会主催)には、町内外か ら作家が集い手しごと作品を販売しました。

実行委員会のメンバーや子どもたちは可愛らし い衣装のチンドン行列でまちなかを練り歩きイベ ントをPR。多くの来場者がお気に入りの品を買 い求めていました。



まちなか紅葉まつり

10月1日には、JR葛巻駅構内でまちなか紅葉 まつり(まちなか活性化協議会主催)が開催され、 300食のそばがきが振る舞われたほか、お菓子ま きやステージショーなどが催されました。

葛巻高校卒業生の畑周さん(岩手大学1年)が 企画した「青空スプリントinくずまき」では大学生 らが歩行者天国となった国道を駆け抜け観客を沸 かせました。



茶番祭

くずまきDMOまちなか賑わい創出部会主催の アウトドアイベント「茶番祭」は9月30日に城内 小路のさくら公園で開催されました。

雨に見舞われながらも川釣り体験コーナーでは 子どもたちが釣りに夢中になり、竹灯ろうのワー クショップや焚き火など、来場者は思い思いに野 外活動を楽しんでいました。



のこぎりを使った伐採体験



薪の火力で炊飯



森の奥から薪を手渡しで運び出す様子





鈴木重男町長)主催の第17回町産業振興協議会(会長・ フェスタが9月30日 き高原牧場で開催され、 林業関係者や 開会式で鈴木町長は「子ど 薪·牧·巻 -から大人までが一緒になっ 森の持つ多面的な機能を ょう」とあいさつ。 人が参加しました。 町の魅力を再認識し 地区の町森林公 小学生ら約2 まき

選手権が開催されました。

にちなみ、

まきワインや

´まき」

き鍋など町の魅力

午後には第16回全日本薪積

薪積み選手権開催

園で木の伐採体験や薪運び体 薪で炊いたご飯でカレーを味わう児童



岩金網株式会社チ ブのある家」を制作 しの特色を安定感のした。審査の結果、町 性的な作品が並 松長 「山から松長根 がた



第17回

トリプルまきフェスタ

の機能を生

んご飯とカレ

作業で汗を流した参加者はおたご飯とカレーが振る舞われ、 そうに味わっ



一般の部で優勝した小岩金網㈱の皆さん

〔5〕2023(令和5)年11月1日・広報くずまき